

GE rudert

Liebe Ruderkameradinnen und Ruderkameraden,

im Juni standen sowohl für die Kinder als auch für die Junioren die Saisonhöhepunkte an.

Eine letzte Generalprobe fand für die Junioren am 5. und 6. Juni in Duisburg statt. Jona Sadlowski konnte am Samstag über die 1500m zwei vierte Plätze einfahren, davon einen im Einer und den anderen in einer Renngemeinschaft im Achter. Am Sonntag lief es für ihn dann wie gewünscht. Er konnte sich im Einer gegen die Konkurrenz durchsetzen und durfte am Siegersteg anlegen. Im Achter konnte er einen sechsten Platz erreichen.

Lasse Semelka startete im Zweier und im Einer. Mit seinem Partner aus Wanne konnte er am Samstag einen sechsten Platz erreichen. Für die beiden gestaltete sich die Vorbereitung auf die Rennen allerdings auch sehr schwierig, da sein Partner aus Wanne sich die Hand gebrochen hatte und erst seit kurzem wieder mit dem Training einsteigen konnte. Trotz der widrigen Umstände konnten die beiden sich am Sonntag nochmal steigern und einen zweiten Platz erreichen. Im Einer wurde Lasse Fünfter.

Am 11. und 12. Juni fand der Landesentscheid in Bochum/Witten statt. Den Ruderverein haben Lena Hein im Einer und Leo Biebers und Julian Driemel im Zweier vertreten.

Eigentlich ist der Landesentscheid eine Regatta für die 13- und 14-jährigen Kinder. Eine Ausnahme sind da jedoch die Mittel- und Großboote, in denen die 12-jährigen schon bei den 13-jährigen mitfahren dürfen. So konnten Leo und Julian schon ein Jahr eher als üblich teilnehmen und so das Wettkampfformat, aus Rudern in der Lang- (3000m) und Kurzstrecke (1000m) und Übungen an Land (wie Pedalofahren oder Medizinballweitwurf) schon ein Jahr eher kennenlernen. Das

Meldefeld bestand aus 5 Booten, wobei neben Leo und Julian noch ein anderes Boot mit zwei 12-jährigen gemeldet war. Diese beiden Ruderer konnten unsere Jungs in jeder Disziplin schlagen und somit nach der Langstrecke und zwei



Zusatzwettbewerben als einziges Boot des Jungjahrgangs ins Finale einziehen. Dort wurde die körperliche Überlegenheit der älteren Gegner allerdings deutlich und Leo und Julian beendeten den Landesentscheid auf einem 4. Platz, aber mit unglaublich vielen neuen Erfahrungen.

Lena, die in der nächsten Saison zu den Junioren wechseln wird, wollte noch einmal richtig angreifen, um sich möglichst einen der beiden Plätze für den Bundeswettbewerb (BW) zu sichern. Nach dem ersten Zusatzwettbewerb lag sie mit einem zweiten Platz auf BW-Kurs. Allerdings musste Lena sich auf der Langstrecke und im zweiten Zusatzwettbewerb, neben ihrer Konkurrentin aus Witten, auch der Gegnerin aus Herdecke geschlagen geben. Sie zog somit auf Platz 3 liegend ins Finale ein. Um sich jetzt noch für den Bundeswettbewerb zu qualifizieren, musste Lena das Finale für sich entscheiden. Das Rennen verlief zuerst nach Plan und Lena konnte mit den beiden Führenden mitfahren und zwischenzeitlich auch selbst die Führung übernehmen, leider musste sie sich allerdings auf dem letzten Streckendrittel den starken Endspurtqualitäten der beiden Kontrahentinnen geschlagen geben. Somit beendet Lena den Landesentscheid auf einem starken 3. Platz und kann sich freuen, für den Verein eine Medaille auf Landesebene eingefahren zu haben.



Für die Junioren wurde es vom 23. – 26. Juni in Köln ernst. Lasse Semelka und Jona Sadlowski sollten für den Ruderverein in Einer, Zweier und Achter an den Start gehen.

Lasse Semelka durfte leider nicht zeigen, was in ihm steckt, da sein Zweier-Partner aus Wanne erkrankte und die beiden somit nicht starten konnten.

Jona Sadlowski ruderte die 1500m jeweils im Einer und im Achter.

Im Einer musste er sich in einem großen Meldefeld mit 27 Booten behaupten. Jona brauchte den Vorlauf, um seinen Rhythmus zu finden und musste daher den Umweg über den Hoffnungslauf nehmen. Diesen konnte er mit Erfolg bestreiten und qualifizierte sich mit einem starken zweiten Platz für das Halbfinale. In diesem erreichte er einen fünften Platz und startete somit als nächstes im B-Finale. Dort fuhr er auf den sechsten Platz und erreichte damit einen sehr guten 12. Platz im gesamten Meldefeld von 27 Booten.

Im Achter hatten 9 Boote gemeldet. Leider konnte Jona in dieser Renngemeinschaft nicht an seine Leistungen aus dem Einer anknüpfen und schied im Vorlauf aus.

Juli 2022

Im Juli steht die Masters-Meisterschaft in Münster an und am 27. und 28. August der Ruhrsprint in Bochum/Witten. Für alle Kirmesfans lädt der RV Emscher am 5. August um 18 Uhr zum Kirmesrudern mit Bier und Würstchen ein.

An dieser Stelle nochmal die Erinnerung an das Sommerfest am 20.08 um 15 Uhr, an welchem die ausgefallenen Ehrungen der letzten Jahre nachgeholt werden sollen. Wir freuen uns wieder sehr über eure Kuchenspenden, meldet diese doch bitte wieder bei Barbara Brouka (brouka@unitybox.de, 01634411877) an.

Viele Grüße

Maja

Deine Spende kommt an!

Nicht nur Corona hat vieles verändert- so auch unsere Vereinstätigkeit. Leider konnten zahlreiche Veranstaltungen nicht wie geplant stattfinden, sodass uns wichtige Einnahmen fehlen. Auch die vergangenen Bemühungen zum Erhalt unseres Bootshauses haben unsere Kasse deutlich geschmälert. Wir brauchen **DICH** und **DEINE** Unterstützung, um unseren Verein zu fördern. Mit deiner Spende können wir den Ruderbetrieb weiterhin sicherstellen.

Jugendabteilung, Regattabetrieb, Bootspark, Vereinsausstattung, Parasport

Vereinskonto:

Sparkasse Gelsenkirchen

Ruderverein Gelsenkirchen e.V.

WELADED1GEK

DE09 42050001 0101058764

Ihr könnt Eure Spende von der Steuer absetzen. Bis 50 Euro reicht der Einzahlungsbeleg und ab 50 Euro bekommt Ihr eine Spendenquittung.

Mit der Bitte um Verständnis für unser gemeinsames Anliegen.

Danke und Glück auf

Euer RVG Vorstand